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Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Илья  Александров  –  психолог,  универсальный  контактер,  тета-терапевт,

старший преподаватель школы контактеров проекта «Кассиопея»;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
        
00:03 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья!
Максим: Ребята, всем привет! Как бы вы ни старались, я все равно рядом и все

равно буду помогать Ирине.
Ирина: Как нас слышно и видно?
Максим:  Есть  у  них  женщины,  есть.  Просто  мы  общаемся  с  мужчинами  в

основном, так получается. Как нас слышно, ребята? У нас самый основной вопрос, это
как нас слышно? Отлично слышно и видно.

У нас сегодня будет очень интересный эфир. У нас была целая неделя видео с
рептилоидами.  Сегодняшний  эфир  будет  посвящен  всем  вашим вопросам,  которые
будут направлены на эти два эфира, которые были. «Кассиопея снимает розовые очки»
и «Захват планеты рептилоидами». Мне мои друзья уже говорят, что я окончательно
сошел с ума,  что я уже думаю,  что нас захватывают. Я, кстати,  не думаю,  что нас
захватывают. Я считаю, что у нас есть свобода выбора. Сегодня будет разговаривать
много Ирина. Вы меня немножко послушаете в начале и все. Мы сегодня познакомим
вас, это пока секрет большой, с кем мы познакомим вас. С чего мы начнем? Мы, как
всегда, начнем с новости.

Ирина: Мы, как всегда, начнем с новости. Я представлю наших друзей, которые
здесь  присутствуют.  Итак,  сегодня с нами присутствуют  наши кураторы с  планеты
Шимор и с планеты Эслер - МидгасКаус и ЛиШиони. Они сегодня будут отвечать на
ваши вопросы и будут говорить о галактической новости.

Прежде чем мы начнем, дорогие друзья, я хотела бы обратиться ко всем вам с
такой  просьбой,  или  с  обращением.  Я  читала  комментарии  к  прошлому  прямому
эфиру, и я прошу вас быть немного вежливее в обращении с Максимом, потому что
ничего плохого он не хотел, он никого не перебивал, просто говорил вопросы. Как-то
странно  о  нем  написали.  Я  специально  сейчас  уделю  этому  время,  потому  что  я
считаю, что уже молчать здесь нельзя. Максим является руководителем этого проекта,
и я в нем участвую вместе с ним, прямой эфир веду не я одна, а мы вместе с ним.
Поэтому, если вы приходите лично ко мне, этим лучше заняться на личных приемах, а
в прямом эфире он имеет такое же право говорить и задавать вопросы так же, как и я.

На счет того, что он меня перебивает, я его сто раз перебивала. Никто из нас на
это не обижается.

https://youtu.be/2ipsbMMnZXA


Максим: (смеется) Если кто-то думает, что можно быть руководителем проекта,
не будучи контактером, то вы сильно ошибаетесь.

Ирина: Да, он является контактером, кстати.
Максим:  И  ЛиШиони,  с  которым вы общаетесь,  через  которого  Ирина  вам

передает информацию, является моим куратором, личным куратором.
Всем привет! Я сегодня в таком спортивном виде, потому что у меня огромное

количество  дел,  я  постоянно  мотаюсь,  постоянно  у  меня  какие-то  встречи,  дела,
проекты.  Сейчас  как  раз  заканчивается  проектировка  первого  и  второго  корпуса
Центра,  который  мы  с  вами  будем  вместе  строить,  вместе  поднимать,  вместе
участвовать в проекте. И я бы хотел сказать. Ребята, нас, контактеров, очень много.
Если  вы  думаете,  что  можно  вести  такой  проект,  не  будучи  контактером,  то  это
практически невозможно. Мы не оправдываемся.

Сколько килограмм жмет от груди? До 135 можно. Это для тех, кто понимает,
по  поводу  тех,  кто  задал  вопрос.  Развитие  физическое  без  развития  духовного  я
называю самообманом. Пускай в меня кидаются камнями, но я считаю, что развитие
должно быть как на  духовном уровне,  так  и на  физическом уровне.  Поэтому наша
автономная некоммерческая организации называется «Центр духовного и физического
развития». Поэтому я за духовное и за физическое развитие.

Я так подумал, что мы сначала новость, а потом самое секретное. Ребята, я всех
обнимаю. Я постараюсь не мешать прямые эфиры вести Ирине. Я иногда понимаю, что
меня много, но сдержать иногда ту информацию, которая поступает, которая идет, я
иногда не в силах, поэтому буду работать над собой.

 
05:26 Максим Русан – контактер.
Ирина: Первая галактическая новость уже от контактера ЛиШиони.
Максим: Мы не хотели об этом рассказывать, мы хотели оставить меня просто

руководителем  проекта  для  того,  чтобы  вас  не  вводить  в  заблуждение,  не
дезинформировать, как многие подумают.

Поэтому первая  галактическая  новость,  что  я  контактер.  Контакт  достаточно
хороший,  долгий,  и  слышимость  этого  контакта  тоже  очень  хорошая,  поэтому  все
нормально, не переживайте.

Ирина: Он не мешает мне вести.
Максим: Я,  как  всегда,  здесь  рядом.  Я  сижу,  слежу  за  эфиром,  смотрю  за

вопросами,  если  что,  подсказываю  какие  вопросы.  Если  вопросы  уже  были
неоднократно, я их не задаю. Задаю только те вопросы, которые действительно очень
интересные  и  касаются  эфира.  Сегодняшний  эфир  будет  посвящен  рептилоидам,
захвату планеты, нашим розовым очкам, почему наши кураторы не стали вам сразу
рассказывать про рептилоидов.

Не договорил. Вот видите, вы тоже перебиваете (смеется). Я вас тоже всех. Я
понимаю, для чего это нужно, поэтому все классно. Все идет так, как нужно, и дальше
Ирина продолжает эфир.

Ирина:  Меня удивляет это. Максим перебил кураторов, Максим перебил тех,
Максим  перебил  меня.  А  вы  что,  своих  друзей  никогда  не  перебивали?  Своих
родителей, братьев, сестер, любимых людей, друзей? Такие все святые, я удивляюсь.

Максим: По поводу Света рептилоидам, им он действительно нужен. Им очень
часто  его  не  хватает,  поэтому  если  что-то  говорить  про  рептилоидов,  то  лучше
посылать Свет.

Ирина: (Сейчас  Мид  улыбается,  говорит)  Да,  действительно,  когда  человек
разговаривает и сам перебивает, он этого не замечает, а вот если его.

Максим:  Ребята,  представьте  себе.  Здесь  огромное  количество  информации.



Конечно, иногда «подкипает», и «пар закипает», и вообще, не так уж и легко все это
делать. Все очень неоднозначно, каждый раз новая информация, новые фильтра, новые
знания, новые эмоции. Очень тяжело бывает, в этом я соглашусь с вами.

Ирина: Вот как раз спросили. Максим, ты показал ЛиШиони фильм «Аватар»?
Максим: Фильм  «Аватар»,  наверное,  написал  контактер,  который

контактировал с цивилизацией Андромеда.
Ирина:  Я согласна: Максим лучший руководитель, человек и друг. Он на том

месте, на котором должен быть.
Максим: Управдом - лучший друг человека. Все правильно (смеется).
 
08:34 Сотрудничество флота Аштара Шерана с Межзвездным Союзом.
Максим: Так. Какая у нас галактическая новость?
Ирина: (МидгасКаус  и ЛиШиони говорят)  Мы вас приветствуем.  Мы хотим

сообщить  новость,  что  Аштар  Шеран  два  дня  назад,  вместе  со  своим  флотом
Галактической  Федерации  Света  (ГФС)  был  на  планете  Бурхад.  Там  он  подписал
договор,  что  его  флот  будет  сотрудничать  не  только  с  Галактической  Федерацией
Света,  но  и  с  Межзвездным  Союзом  (МС)  в  равной  степени,  в  целях  контроля
контактов тех цивилизаций, которые уже вышли на уровень межзвездных перелетов, с
цивилизациями, которые пока не вышли за пределы своей звездной системы. Это будет
не только Земля, но и многие другие планеты. Эту новость обсуждает вся Галактика.
Последние 12000 лет Аштар Шеран был в ГФС. Теперь он будет и в МС делать то же
самое.

Максим: Какая интересная, хорошая новость.
Ребята,  как  вы  знаете,  мы  очень  много  работаем.  У  нас  есть  контактерская

группа. У нас есть группа оздоровительная «Оздоровление через Высшее Я». У нас
есть  очень  интересный  человек,  это  преподаватель  этой  группы,  зовут  его  Илья,
фамилия у него Александров. Он пока вел этот проект, у него родился новый проект в
нашем проекте.

Илья, я тебя хочу пригласить, присаживайся.
Илья: Добрый день всем! Добрый день, дорогие друзья!
Максим:  Это  наш  Илья.  Он  старший  преподаватель  школы  контактеров  и

школы оздоровления через Высшее Я, объединяет эзотерику и психологию. Тем, кто
приезжает сюда не для того, чтобы стать контактером, а для того, чтобы оздоровиться,
вел курсы оздоровления. Я так понимаю, что у вас родился новый проект, Илья?

 
10:44 Проект «Mental Healing».
Илья: Да, новый проект. Очень много запросов на курс по оздоровлению через

Высшее Я. Все хотят научиться общаться с Духом, все хотят научиться работать с ним
и понять, как можно в гармонии со своим Высшим Я менять свою жизнь. Благодаря
большому количеству запросов, мы сделали онлайн-проект, который, надеюсь, долго
все ждали. Стартуем уже с этого понедельника. Мы будем там соединяться с Высшим
Я, разбираться со своим предназначением, со своим здоровьем, с зависимостями.

Максим: Правильно ли я понимаю, мы подошли наконец-то к тому, что проект
«Кассиопея» имеет возможность преподавать Высшее Я теперь онлайн?

Илья: Онлайн, да!
Максим: А как называется проект?
Илья:  «Mental  Healing»  -  ментальное  здоровье,  ментальное  оздоровление,

неважно, как вы его переведете. Я вкладываю в это «ментальное здоровье».
Максим: Ребята,  если вы хотите  узнать  больше об этом проекте,  то  ссылка

прямо внизу, под этим видео. Я специально для вас оставил 3 ссылки: на чат, на сайт и



на канал YouTube.
Илья: У нас будет каждый понедельник прямой эфир, и два раза в неделю у нас

будет практическое занятие в Zoom, где мы с вами вместе: я, Лариса Асташевская -
наш второй преподаватель, и раз в две недели, один раз на наш курс, будет с нами
Ирина. Будет с вами, с нами, помогать вам гармонизироваться с Высшим Я.

Мы  все  вместе  в  Zoom  будем  общаться,  будут  психологические  практики,
эзотерические практики. С разных сторон, разными концепциями будем подходить к
тому, чтобы вы осознали себя тем Светом, который наш проект несет. Несет Ирина в
первую очередь.

Максим: Илья, наверное, дорого стоит обучаться онлайн?
Илья: Как  все  в  «Кассиопее»,  непомерно  дорого  (смеется).  Мы  выставляем

такой космический ценник,  и называется он - оплата по сердцу.  Весь проект наш -
оплата по сердцу, и мы не меняем концепцию.

Максим:  Я думаю, это оплатой даже тяжело назвать. Наверно, дар по сердцу.
Это оценка самого человека тех знаний, которые вы ему будете передавать.

Илья: Благодарность. Благодарность для развития проекта. Для того чтобы мы
понимали, куда мы идем, правильно ли мы идем, нужны ли эти знания, интересно ли
мы это для вас делаем, т.е. обратная связь.

Максим: А деньги то куда девать будете? Куда вот эти деньжищи непомерные,
которые люди по сердцу будут давать? Куда же вы их будете девать?

Илья: Все туда же. На строительство, на развитие проекта,  центра,  и у меня
есть  глобальная  идея,  которую  я  в  своем  сердце  берегу,  открыть  здравницу
«Кассиопея»  на  берегу  моря,  куда  бы  все  могли  приезжать,  оздоравливаться,
гармонизироваться, но это пока посыл в космос.

Максим:  Я надеюсь, если люди помогут,  мы обязательно и на берегу Крыма
откроем,  и  на  других  берегах  поможем  открыть,  если  у  нас  появятся  хорошие,
интересные люди, спонсоры, которые действительно будут нам помогать в этом. Мы
ни  под  кем  не  ходим,  нас  никто  не  курирует,  мы  самостоятельный  проект.  Он
существует за счет того, что вы, осознанные люди, контактеры, помогаете развитию
этого проекта. Поэтому еще раз вам всем огромное спасибо! Если бы вас не было, не
было бы проекта «Mental  Healing». Это очень крутой онлайн-проект,  в котором вас
будут  обучать  общаться  с  Высшим  Я,  помогать  работать  с  блоками,  обучать,  как
общаться и работать со своей энергетикой. Проект, который будет объединять на этой
Земле  эзотерику  и  психологию.  Это  уникальный  проект,  который  родился  за  счет
Центра и кураторов, которые подсказали этот проект.

Илья,  огромное  тебе  спасибо,  что  ты  с  нами.  Огромное  спасибо,  что
поддерживаешь  проект  на  условии  донейшн.  Я  надеюсь,  что  люди  это  оценят  и
поймут, для чего это нужно, и для чего это делается. Большое тебе спасибо, отпускаем
тебя.

Илья: Ждем вас завтра на нашем прямом эфире. Ссылки все тут, под прямым
эфиром. Всем пока!

Максим: Все, ребята. Проводили Илью. Проект очень, очень, очень крутой. Я
знаю, как Илья ведет занятия, знаю, что в этом проекте будет у вас и Ирина. Все, кто
не смог попасть лично к Ирине, смогут попасть на онлайн-обучение в проект «Mental
Healing» и там пообщаться с Ириной, задать ей свои вопросы, и научиться общаться с
Высшим Я.

Ириша, ну что, поехали?
Ирина: Еще хочу сказать, что Илья очень хорошо водит к Высшему Я. У него

много опыта в личных приемах, приемах по Skype. Он сам является очень хорошим
контактером, у него много кураторов, он – универсальный контактер. Ведет курс по



самоисцелению в контакте с Высшим Я. Объединяет идеи эзотерики и современной
психологии.

Максим:  Ребята, по поводу открытия центров. Мы сами их не открываем. Их
будете открывать вы, именно те, кто приедет, пройдет обучение на курсе контактеров и
захочет дальше открывать эти центры. Всем, чем можем, мы будем помогать. Центры
будут открываться не только духовного, но и оздоровительного направления. Поэтому
для открытия центров нужно приехать сюда, обучиться здесь, посмотреть, как работает
оборудование, на котором мы работаем, а все остальное, это уже дело техники.

«А если нет денег, то не примут» (читает чат).
Куда  вас не примут,  если у вас нет  денег?  Ребята!  Весь проект  построен на

вашей  осознанности,  на  нашей  совместной  взаимопомощи  и  взаимовыручке.  Мы
никогда никого не упрекали в том, что у них нет денег. Для того чтобы попасть на
обучение,  на  контактерскую  группу,  вам  нужно  просто  пройти  тестирование  и
обладать информацией. Деньги нужны для того, чтобы доехать и хотя бы на питание
здесь.

Ирина: К нам разные люди приезжают.
Максим: Абсолютно  разные.  Если  у  вас  нет  денег,  пройдите,  пожалуйста,

курсы. Если у вас есть деньги (мне говорят некоторые), от нас избавляют, от нас уже
лечат  или  еще  делают  что-то  там  (от  сущностей  наших  избавляют),  а  когда  у  вас
кончатся деньги, вы, в любом случае, попадете к нам. Мы расскажем, почему именно у
вас они кончились. Мы ведем не просто курсы контактеров, эзотериков, есть и курсы
финансовой грамотности, есть психологические курсы, где вы поправите свою голову
и поймете,  откуда  у  вас  в  этой жизни  все  проблемы.  Есть  курсы  контактеров.  Без
контакта  с  Высшим  Я,  без  контакта  с  Духовным  миром,  не  может  быть  никакого
развития.

Ирина, беги от меня. Ирина, беги от Максима, пишут (читает чат, смеется).
Ирина: Беги от Максима к кому? К нему?
Максим:  Ребята, у меня 16-ый уровень воплощения на момент захода на эту

планету, в это тело. Я с 16-го уровня. К счастью или к сожалению, у меня следующий
уровень переходной, ангельский. Я не буду себе забивать голову, дойду я до него или
нет,  потому что  он мне очень  нравится.  Еще мне нравится,  когда  говорят,  что  мы
переходим в 4D. Ребята! Мне так классно в 3D, что я готов вам подставить свою спину
для того, чтобы вы залезли на меня и переползли в это 4D, если вы хотите.

Ирина:  Может быть,  люди просто не  осознают задач прямого эфира? Что я
молчу 20 минут, или сколько. Задача прямого эфира - это не только давать ответы в
прямом эфире на ваши вопросы, но и доносить информацию о развитии проекта, что и
делает руководитель. Это не реклама, это информация о проекте.

Максим:  (смеется) Они считают это рекламой. Многие люди не могут к нам
попасть, не могут к нам приехать, не понимают, что мы делаем. Поэтому на прямых
эфирах есть возможность что-то рассказать о себе, немножко дать вам информацию.

Давайте прямо сейчас первый вопрос. Вот. «ЛиШиони, есть ли у тебя хвост?»
Ирина:  Мы сейчас  и  будем  отвечать.  ЛиШиони,  есть?  Нет  у  него  никакого

хвоста,  и  никогда  не  было.  Только  у  некоторых  рептилоидных  рас.  У  остальных
антропоморфов, к которым я отношусь, несмотря на особый цвет кожи, хвоста нет, и
не было у моих предков уже много миллионов лет.

(Читает чат) «С какого я уровня?» Не знаю, с какого вы уровня.
«Какой  уровень  воплощения  Ирины?»  Я  воплотилась  с  21-го  уровня,  это  на

момент воплощения.
 
20:56 Эгрегор Советского Союза.



Ирина: «Советский эгрегор жив?»
Вся  энергия  советского  эгрегора  перешла  в  энергию  эгрегора  Российской

Федерации  и  других  сопредельных  стран  Содружества  Независимых  Государств
(СНГ). Разделилась энергия эгрегора, и всем досталось по какому-то проценту, можно
так сказать, этой энергии.

 
21:22 Регулярные встречи с Христом.
Ирина: «Будут ли встречи с Христом?»
Да,  несомненно,  будут.  Мы  уже  договорились,  что  мы  будем,  примерно,

встречаться один раз в месяц, чтобы продолжать отвечать на те вопросы, на которые
может ответить только он. Но он сильно просил всех, чтобы вопросы не повторялись,
чтобы могли задать те вопросы, которые людей волнуют, чтобы не тратилось время
контакта на одни и те же вопросы.

 
21:52 Звездная Душа. Воинское звание Аштара.
Ирина: «Кто такая звездная Душа?»
Звездная Душа - это Душа, которая помнит много деталей из своих прошлых

воплощений,  например,  в  качестве  звездного  плазмоида.  Некоторые  называют
звездной  Душой  человека,  который  помнит  себя  во  сне,  или  наяву  ему  приходят
образы, что он был воплощен в цивилизации космической гуманоидной, которая могла
летать на звездолетах, на космических кораблях, как Бурхад, Эслер, иные цивилизации.
Некоторые называют звездной Душой тех, кто помнит свою жизнь на других планетах.
Помнит или чувствует, что он там был. На самом деле, мы все звездные Души, потому
что  наша  Земля  тоже  находится  возле  звезды  Солнце.  Если,  например,  смотреть  с
Бурхада, или как я недавно, с планеты Марс смотрела на Землю, Земля тоже находится
в космосе,  вверху,  среди звезд  она находится.  Все,  кто  воплощены на Земле,  тоже
звездные Души. Все, без исключения. Все космические Души.

Ирина: «Аштар - это имя или воинское звание?»
Он мне говорил, что Аштар Шеран - это его имя. А воинское звание его сейчас -

командир флота Галактической Федерации Света.
Максим: Сегодня у Марины день рождения.
Ирина: Спасибо,  Максим.  Сегодня  у  Марины,  контактера,  который  есть  в

YouTube под духовным именем Морея, ее зовут Марина, у нее сегодня день рождения.
Я  и  все  мастера  проекта  «Кассиопея»,  все  наши  кураторы,  мы  поздравляем  тебя,
Марина.  Мы знакомы,  мы общались,  и  сейчас  иногда  общаемся по переписке.  Мы
поздравляем тебя с  твоим днем рождения и желаем максимальной реализации всех
своих светлых качеств Души в этом воплощении, посылаем тебе Свет своей Любви.

Максим: Марина, я лично с тобой не знаком, но тоже поздравляю тебя с днем
рождения.  Желаю  тебе  всего  самого-самого  хорошего,  реализации  всех  твоих
задуманных планов по контактерству, и не только, и просто по жизни.

 
24:46 Жизнь на Солнце.
Ирина: «Есть ли жизнь на Солнце?»
На  Солнце,  как  и  на  других  звездах,  есть  жизнь,  но  не  биологическая.  По

терминологии,  например,  Карлоса  Кастанеды,  они  так  и  называются  «неорганики».
Жизнь неорганическая. Живые существа, которые там находятся, находятся в тонких
телах,  в  тонкоматериальных  телах,  которым  не  страшна  высокая  температура  и
давление  Солнца.  Мы  таких  существ  называем  плазмоидными  цивилизациями.
Существует очень много видов, очень много миров. Количество этих миров постоянно
открывается представителями Межзвездного Союза. Все они им еще неизвестны, их



очень много.
«Есть ли базы в Удмуртской республике?»
Тут надо показывать карту. Те, кто сейчас находится в астральных телах, будут

вспоминать,  где  находится  Удмуртская  республика,  ту  карту  Земли,  которую  они
видели. Сложно будет сделать и точно сказать.

Максим: Ребята, если вы хотите задавать свои вопросы сейчас, вы можете это
сделать через чат Telegram. Ссылку на чат сейчас я даю в чате. Вы в этом чате можете
задавать вопросы свои.

Ирина: «Давайте о реальных вещах». О каких именно?
 
26:27 Духовный смысл диктаторских режимов.
Максим: Ирина,  вопрос  такой.  Есть  ли  закономерность,  что  в  бездуховных

обществах  практикуются  диктаторские  режимы,  подобно  рептилоидным  Союза
Шести?

Ирина: В каких диктаторских обществах?
Максим: Закономерность такая, что чем меньше духовности в обществе, тем

больше диктаторских режимов, такое возможно?
Ирина: Что  через  меня  говорил  Луч  Христосознания,  я  не  помню.  Я

прослушала вчера вечером несколько раз то,  что он сказал через меня в последнем
видео на нашем канале. Было сказано, что Духи, которые воплощаются в обществах,
где диктаторский и тоталитарный режим, там воплощаются не просто так. Они должны
пройти  опыт  отсутствия  свободы,  чтобы  потом  его  оценить.  Что  отсюда  следует?
Отсюда следует, что те Духи, которые воплощаются в этих обществах, уже ранее были
бездуховными. Они шли не по пути Духа, а по пути потакания телу,  материи, чему
угодно, но не духовного развития. И там они воплотились уже с особыми вибрациями,
с особыми целями и задачами, чтобы пройти этот опыт. Там иногда воплощаются и
Ангелы, и высшие Духи, но для того, чтобы нести Свет даже в этом обществе так, как
оно допускает на тот момент времени.

 
27:55 Структура центра Земли на тонком и плотном уровнях.
Максим: Ирина, вопрос из чата в Тelegram. Что находится в центре Земли?
Ирина:  На плотном уровне находится ядро Земли, которое состоит из многих

элементов. Не только из железа и радиоактивных элементов (урана, тория), но и из
многих,  практически всех элементов таблицы Менделеева в разном соотношении,  в
зависимости от слоя ядра Земли и от места, оно (показывает) слоями расположено. В
самой сердцевине находится вещество в очень жидком состоянии.  Эта жидкость от
давления  уже  имеет  другие  свойства:  между плотным и жидким.  Это  то  вещество,
которое было самым древним при формировании Земли.

На  тонком  уровне,  в  ядре  Земли  живут  особые  плазмоидные  цивилизации,
которые  отвечают  за  строение  литосферы  всей  Земли.  Отвечают  за  то,  чтобы  все
материки располагались определенным образом, чтобы все океаны, вернее плиты, на
которых  эти  океаны  расположены,  не  сдвигались  на  материки.  Они  отвечает  за
порядок в литосфере. Это тоже плазмоидные цивилизации.

Максим: Ирина, возможно ли узнать уровень воплощения по дате рождения и
где?

Ирина: У нас есть проект, который называется «Узнай уровень воплощения».
Его ведет Олеся в Инстаграм. Ссылка на этот Инстаграм есть во всех наших соц. сетях,
в том числе и на YouTube.

Максим: Откройте любое видео, вы там эту ссылку увидите.
Ирина: Это  мне  передал  представитель  планеты  Эслер  -  МидгасКаус.  Он



передал это для тех, кто хочет узнать уровень воплощения в нашем проекте. Для этого
нужно указать дату рождения, указать имя и страну рождения. Имя, которое у вас в
документах, и ту дату рождения, которая тоже у вас в официальных документах.

Максим: Ребята, не посмотрел ЛиШиони фильм «Аватар». Просто некогда мне
было ему показать, честное слово. Прошу прощения, но у меня нет времени смотреть
фильмы. Я поднимаюсь в 6 утра, ложусь в час, в два, занимаюсь конкретно проектом.
Мне очень некогда,  даже выходных нет.  Я обязательно покажу ему этот фильм, не
переживайте, но чуть позже. Я найду себе выходной, специально его себе сделаю и
еще раз с удовольствием посмотрю фильм «Аватар», на ментальных образах он этот
фильм у меня видит.  Я могу ментальные образы передавать,  через  эти ментальные
образы  он  может  видеть  картинки,  которые  я  ему  передаю.  Даже  не  обязательно
смотреть этот фильм, можно передать на ментале.

 
31:38 Неосознанное контактерство.
Максим: Добрый день! Как понять, что являешься неосознанным контактером?
Ирина: Очень все по-разному. Бывает, сны человеку начинают сниться, что к

нему  приходят  какие-то  наставники,  учителя  и  начинают  его  обучать.  Он  не
запоминает, забывает, но у него есть ощущение, что это было во сне, но он не помнит
всего, что было.

Бывает, что человек чувствует чье-то присутствие, но не может отделить мысли
свои собственные от мыслей кураторов.

Бывает, что человек начинает заниматься медитациями, во время медитации к
нему приходит образ какого-либо наставника (или еще кого-либо), который дает ему
информацию о том, что он уже давно с ним общается.

Бывает, что человек не общается на осознанном уровне, но он сразу понимает,
что ему нужно делать,  например.  Ему идут ответы о его жизни.  Причем, они сами
появляются. И это возможный контакт и с Высшим Я, и с кураторами.

Бывает, что человек понимает, что он, например, целитель, что он может лечить
руками.  И  ему  это  начинают  подтверждать  те  люди,  которые  видят  энергетику
человека  абсолютно  независимо  друг  от  друга.  Они  ему  говорят  одно  и  то  же  -
экстрасенсы, целители. А он не понимает, почему они в нем это видят, хотя он этого не
чувствует. Они видят реального куратора, который хочет подавать через него энергию
людям. У всех по-разному бывает.

 
33:31 ЛиШиони о депрессии у инопланетян.
Максим: Ирина, бывает ли у инопланетян депрессия, и как они с ней борются?
Ирина: Депрессия - это уныние, угнетение Духа.
Максим:  Давай спросим у ЛиШиони.  Они ближе к нам по эмоциональному

состоянию,  к  землянам.  Бывает  ли  у  вас  на  планете  депрессия,  и  как  вы  с  ней
справляетесь?

Ирина: Состояния,  похожие  на  депрессивные,  конечно,  могут  быть.  Но  они
бывают в ответ на какое-то событие. Реактивная депрессия, она учит осознавать. Мы
учим  детей  в  школе,  что  эти  эмоциональные  события,  которые  тяжело  пережить
личности  человека  или  личности  инопланетянина,  они  должны  разбираться  по
специальным законам психологии, которые мы рассказываем в школе. По-вашему, это
контакт с Высшим Я и растворение того блока, который создал эту депрессию. Все
делается для того, чтобы эта депрессия не притянула какую-либо низковибрационную
плазмоидную сущность, которая может начать провоцировать человека на понижение
настроения, упадок сил и прочие состояния от этого негативного контакта. Поэтому в
нашем обществе не бывает длительных депрессивных состояний без желания человека,



гуманоида из нее выйти, как у вас это может быть.
 
35:20 Терраформирование Марса и Венеры.
Максим:  Понятно. Ирина, будут ли терраформированы Марс и Венера, чтобы

там снова могли жить антропоморфы?
Ирина: Вопрос о терраформировании Марса и Венеры будет решаться после

вступления Земли в Межзвездный Союз, потому что нужно слово землян, которые уже
войдут в Межзвездный Союз. Захотят ли они снова туда переселиться? На Венеру и на
Марс. Есть такие планы у некоторых политиков Межзвездного Союза, чтобы после
присоединения Земли к Межзвездному Союзу снова дать возможность землянам там
жить. Из-за повышения уровня жизни, медицины, помощи социально незащищенным
слоям населения, которые будут осуществляться по новым законам, принятым после
вступления в Межзвездный Союз, есть вероятность, что население Земли будет расти
очень  быстро.  Из-за  этого  есть  предложение,  вместе  с  тем  правительством землян,
которое  войдет  в  Межзвездный Союз (подпишет  этот  договор),  собраться  вместе  в
Совете  Межзвездного  Союза и  решить  вместе,  стоит  ли терраформировать  эти  две
планеты  для  того,  чтобы  часть  населения  переместить  туда.  Все  необходимые
технологии для терраформирования и  для перемещения части  землян Межзвездный
Союз предоставит после вашего вступления в него.

 
37:05 Селбетовцы о планах Союза Шести.
Максим:  Вопрос  неоднократно  вижу.  Как  отреагировали  позитивные

рептилоиды на два последних интервью об Ордене Шести?
Ирина: Про Селбет, наверное?
Максим: Про тех рептилоидов, которые входят в Межзвездный Союз, наверное,

говорят.
Ирина: Я после этих двух видео пока не с одним рептилоидом Селбета или с

другими позитивными рептилоидами, об этом видео не разговаривала,  поэтому я не
знаю, как они реагировали.

(МидгасКаус  говорит)  Стало  известно  в  Межзвездном  Союзе  то,  что  Орден
Шести вышел через  контактера на аудитории Земли для того,  чтобы передать  свои
идеи  и  свой  план.  В  том числе  на  планете  Селбет  стало  известно  о  том,  что  этот
рептилоид, со звезды альфа Дракона, сказал о том, что будет построена база от Селбета
на Земле, где якобы будет работать рептилоид, который будет поддерживать их идеи и
помогать  Ордену  Шести  в  их  продвижении,  управлении  землянами,  включать
специальные приборы. В Межзвездный Союз пришли некоторые сведения от планеты
Селбет, от ее политических и научных кругов, которые говорят о том, что не верят они,
что найдется такой рептилоид. Они сами за то, чтобы Землю поддерживать, они очень
сожалеют о том решении, которое было принято 12000 лет назад их правительством,
которое и у них ввело очень сильный тоталитарный режим в то время, на Селбете.

Они  подчеркивают  постоянно  в  разговоре  с  другими  цивилизациями
Межзвездного  Союза,  что  на  Селбете,  во  время войны с Землей  и с  Межзвездным
Союзом, было очень много рептилоидов, которые были не согласны с этим решением
правительства.  Они устроили  свое  движение  сопротивления  этому правительству  и
тоже имели гражданские столкновения.

 
39:47 Аннунаки. Юмор инопланетян.
Максим:  Ирина,  просят задать  вопрос,  потому что он касается  рептилоидов.

Кто такие Аннунаки? Есть канал (не будем его рекламировать), который говорит, что
Аннунаки, это рептилоиды.



Ирина: Аннунаки. В одном из древних языков Земли, в том языке, который был
в  стране,  столицей  которой  был  Вавилон  (Вавилония  называлась),  это  слово
обозначало любых пришельцев: и рептилоидов, и антропоморфов, и кого угодно. Это
как значение слова «Элохим» в иврите. Любые пришельцы, пришедшие с неба. Ими
тогда  могли  называть  рептилоидов.  Кого  сейчас  так  называют  различные  группы
эзотериков, практиков, различные религиозные группы, нужно смотреть в контексте.
Но древнее, изначальное значение слова было именно такое. Сейчас, конечно, может
быть, называют рептилоидов, это уже более современное значение.

Максим: Задам вопрос, чтобы он нам не «спамил». Есть ли смех у инопланетян,
анекдоты?

Ирина:  У них есть свой юмор, своеобразный. Они не уделяет этому такое же
внимание, как мы. У них есть какие-то смешные истории, которые они рассказывают
между  собой,  но  такой  культуры,  чтобы  рассказывали  определенные  юмористы,
юмористические  песни,  еще  что-то,  книги  анекдотов,  у  них  такого  нет.  У  них  это
просто как рассказы между ними. Они в себе это специально не развивают.

 
42:02 Архивные материалы Межзвездного Союза об истории Земли.
Максим:  Хороший  вопрос,  мне  понравился.  Ирина,  когда  мы  войдем  в

Межзвездный  Союз,  мы  сможем  иметь  доступ  ко  всем  видеоматериалам  и
документальным фильмам о нашей настоящей истории, начиная с сотворения нашей
цивилизации 3 миллиона лет назад?

Ирина:  Эта  видеотека,  сборник  материалов  в  видеоформате,  аудиоформате,
текстовом формате, находится в специальном архиве Межзвездного Союза - Архиве
исторических  материалов  по  космическим  цивилизациям.  Этот  архив  расположен
непосредственно  на  Бурхаде,  в  одном  из  городов  Бурхада,  и  после  вступления  в
Межзвездный Союз любой землянин сможет купить билет на звездолет до Пикрана,
прилететь  на  Пикран.  Не  контактеры  тоже  покупают  билеты  на  звездолеты  в
Межзвездном Союзе. Не контактеры и не кураторы.

Кураторам эту возможность предоставляет правительство, как, например, нам.
Тем гражданам наших планет, которые не работают с инопланетными цивилизациями,
или не работают в  космосе,  но просто хотят путешествовать,  они,  также как и вы,
покупают билеты в разнообразных транспортных сообществах Галактики.  Их очень
много, более полутора тысяч сейчас предлагают свои услуги, транспортных сообществ,
созданных  различными  планетами.  Они  есть  частные,  есть  общественные,  есть
относящиеся к какому-то правительству планеты. Там очень жесткая конкуренция по
ценам и по услугам. Разные звездолеты, разные цены. Любой землянин сможет тогда
купить билет до Пикрана.

Как  только  Земля  вступит  в  Межзвездный  Союз  (сейчас  ЛиШиони  и
МидгасКаус говорят), мы уже знаем, что после этого начнется в Галактике. Мы это
уже  видели  на  других  планетах,  что  начинается.  Сюда  прилетят  определенные
существа,  определенные  гуманоиды,  которые  здесь  откроют  космические  вокзалы,
космопорты, по-вашему. Будет создано расписание. Здесь сейчас 7 миллиардов людей,
а тогда, будет еще больше, естественно.

Максим: Очень похоже на какую-то фантастическую книгу, да? (смеется) Даже
спрашивают, а сколько будет стоить билет на Пикран? И в какой валюте это все будет
оплачиваться?  Чем  платить,  почкой,  печенью,  чем  (смеется)?  До  Пикрана  как
долететь? Рептилоиды прилетят,  откроют свои филиалы. За печень - до Пикрана, за
почку - до Венеры.

Ирина:  Как  только  потенциальный  пассажир  отведет  к  Высшему  Я
МидгасКауса, ему будет билет на Пикран (смеется). Шучу, нет. Вот это, говорит, у вас



юмор. Вон, уже говорит: «Душу».
Максим: Мы так далеко не улетим, только до Пикрана тогда, если мы Душой

платить будем (смеется).
Ирина: Кто ее купит? (смеется) «Максим, не шутите про почку».
Максим:  Это  шутка,  ребята.  Я  просто  пошутил.  Я  просто  представил,  что

многие люди подумают, чем платить? Золотом. Да чем угодно.
Ирина: (Говорит) Мы теперь понимаем ваш юмор (смеется).
После  вступления  в  Межзвездный  Союз,  вся  ваша  валютная  система  будет

приведена в соответствие с Межзвездным Союзом. Она у вас останется своя, но будут
введены определенные обменные карты. Галактических валют, которые существуют
сейчас, в настоящий момент основных существует 17. Они ходят практически по всей
Галактике. Вы будете присоединены, скорее всего, к пикранской, вы же были колонией
Пикрана  уже  давно,  и  у  вас  больше  всего  генов  Пикрана.  Скорее  всего,  будете
присоединены  к  бурхадской  валютной  системе.  И  именно  на  нее  обмен  будет
возможен, когда вы войдете в Межзвездный Союз. А уже с пикранской валютой вы
можете летать по всей Галактике и делать те приобретения, те покупки, которые вам
будут нужны в Галактике.

Насчет  курса  не  подскажу,  это  нужно  спрашивать  экономистов.  После
вступления в Межзвездный Союз, сюда прилетят экономисты с Пикрана (Бурхада), с
Эслера,  с  Тумесоута,  будут  вести  переговоры  с  вашими  экономистами.  Они  будут
смотреть график ваших цен, график соответствия этих цен качеству товаров, там есть
много нюансов. Занимают не больше двух-трех земных месяцев эти все переговоры.
Когда будет эта валюта, можно будет купить билет на звездолет, долететь до Пикрана
на гравитационном звездолете, который летит несколько минут. А когда прилетите на
Пикран, вы можете купить себе коробочку-переводчик – робота-переводчика, который
будете  носить  с  собой,  и  который  сможет  быть  настроен  на  ваш  язык  и  на  язык
Бурхада, чтобы вам не нужно было учить бурхадский язык.

В космопорте Бурхада сядете на любой летающий дирижабль (это их автобус),
который довезет вас до города, где есть архив. Вам дадут полный доступ, вы придете к
работникам архива, они вам скажут, как он работает. Вам дадут полный доступ, чтобы
вы смотрели эти материалы. А так как у вас будет коробочка, которую вы купите -
переводчик, все будет автоматически переводиться голосовым способом, на ваш язык.

 
49:34 Погодные катаклизмы и негативные энергии людей.
Максим:  В чате  Telegram  огромное  количество  очень  интересных  вопросов

пошло, сейчас начну их задавать.
Сейчас  происходят  очень  серьезные  климатические  изменения  на  Земле.

Многие люди боялись конца света, и Архангел Михаил сказал, что у нас наши энергии
будут  в течение 8-12 лет доходить на эту планету.  Не является  ли это отражением
наших  негативных  энергий,  эти  потопы,  пожары  и  многое  что  другое,  что  сейчас
происходит на планете?

Ирина: (МидгасКаус говорит) Это тоже одна из галактических новостей (хотя
он не сказал бы, что она новая). Я совсем недавно говорил с представителями планеты
Тихт  о  потопах.  Представители  планеты  Тихт  сказали,  что  Средиземном  море,  к
акватории которого относится и Черное, и Азовское море, и многие моря в Европе,
само по себе Средиземное море сейчас очень сильно загрязнено различными отходами
производства, пластиком. Гибнет планктон, косяки мелкой рыбы тоже погибают. Это
все  грозит  самоуничтожением  всего  биоценоза  этого  водоема  и  прилегающих
территорий, за которые он отвечает.

Те плазмоидные цивилизации,  которые отвечают за  Средиземное море,  за  те



Души,  которые они сотворяют для его животных,  они проводят через  Средиземное
море  энергии,  чтобы  быстрее  очистить  его  от  всех  вредных  веществ.  Эти  энергии
возбуждают  волны,  дожди.  Это  очищение,  но  на  плотноматериальном  уровне  вода
начинает  выходить.  Начинаются  ураганы,  даже  землетрясения  могут  быть.  И
тихтианцы собираются строить базу на южном побережье Турции, там недалеко есть
одна  база  плеядеанцев,  кстати,  планеты  Раом-Ли,  и  там  тихтианцы  будут  строить
недалеко  от  них  базу,  чтобы  помочь  плазмоидным  цивилизациям  это  все
дезактивировать.  Они  будут  в  Средиземное  море  запускать  специальные
энергетические волны, а также специальные бактерии, которые помогут все свести к
минимуму,  чтобы не было катаклизмов.  Плазмоиды сами могут долго чистить.  При
продолжающемся загрязнении это может привести к катастрофе.

Максим: Правильно я понимаю, у нас же загрязнены не только Азовское море,
у  нас  же вообще океаны загрязнены.  Это  получается  работа  не  только  плазмоидов
Азовского моря, это работа плазмоидов всей Земли получается? Это «обратка» нам,
землянам?

Ирина: Именно наводнения  -  это  очищение.  Если  ураганы,  ветры -  это уже
работа плазмоидов воздуха. Это тоже очищение уже ноосферы Земли. Значит, над этой
местностью уже  скопились  определенные негативные вибрации,  которые в  Астрале
находятся. Они негативно влияют на сильфидов, Духов воздуха, снижают их вибрации.
Сильфиды начинают очищать свой мир от этих негативных энергий. На физическом
уровне, это смерч, ураган, который может дерево свалить. Да, это негатив от людей.
Несут ли они грязь в природу, несут ли они свою грязь в Астрал, в любом случае она
им же и возвращается в виде катаклизмов.

 
53:26 Астральное путешествие на корабль Аштара Шерана.
Максим:  Ирина,  сегодня  у  тебя  была  практика  астрального  путешествия  на

корабль Аштара Шерана. Спрашивают, что сегодня было новенького в этом походе?
Ирина: Сегодня я разговаривала с учителем МидгасКауса. Его начальник Одус

с планеты Эслер. А его учителя зовут Хиргуру. Он учитель МидгасКауса по биологии,
по диагностике людей. Мы с ним встречались на корабле Аштара Шерана. Мы с ним
немного поговорили об особенностях диагностики разных людей. Также я видела там
самого  Аштара  Шерана.  Он  сказал,  что  после  двух  видео  о  рептилоидах,  которые
вышли на нашем канале, и после разговора, который был здесь с Максимом и Марией
Сокальской (он здесь присутствовал, все слышал), у него свое мнение. Он сказал, что
многие  люди  внешне  возмущаются  тем,  что  рептилоиды  якобы  будут  править
землянами,  будут  вводить  чипы,  что  Межзвездный  Союз  якобы  не  защищает,  но
внутри себя эти люди обрадовались, что есть на кого возложить ответственность за их
плохие поступки. Например, за то, что загрязняют природу, думают плохо о ком-то.
Они теперь могут снять с себя ответственность за то, что они так поступают. Якобы
ими рептилоиды так управляют. Это лишний повод таким людям так поступать.

Максим: Ребята, для того, чтобы попасть в астральное путешествие на корабль
к  Аштару  Шерану  (каждое  воскресенье  в  14:00),  вы  можете  подписаться  на  чат
«практики Межзвездного Союза» в Telegram. В этом чате «практики» будут все ссылки
для астральных путешествий на корабли Аштара Шерана. Не только на его личный
корабль,  но  и  в  астральное  путешествие  можно попасть  на  любой корабль  нашего
межзвездного флота.

Максим: Ирина,  следующий  вопрос.  Очень  просят  рассказать  о  практике
Хоопонопоно.

Ирина: Он не слышал о такой практике.  Я прочитала этот вопрос, нужно ее
суть немножко рассказать, в чем она заключается. Гавайские методы они не изучали, у



них нет там контактеров, им нужно рассказать суть этого метода.
Максим: Ладно, мы тогда пропустим вопрос. Можем потом задать его тем, кто

разбирается в этих практиках.
 
56:53 Инопланетные технологии и земляне.
Максим: Переданы  ли  инопланетянами  технологии  преобразования  с  эфира

любых веществ, технологии строительства космических кораблей на Землю?
Ирина: Технологии,  как  рассказали  сами  рептилоиды,  переданы  не  были,

потому что их передавать  бессмысленно.  У нас  нет  тех технологий,  которые могут
воссоздать  их  технологии.  У  нас  еще  очень  не  развит  промышленно-технический
комплекс, чтобы мы могли такое создавать, на нано, например, уровне.

Передавать нам приборы без возможности их починить, если что-то сломается,
это тоже как-то странно. Так что были переданы, как утверждал рептилоид, который
был  со  мной  в  контакте  (с  альфы  Дракона),  были  переданы  только  компоненты
некоторых  технологий,  то  есть  на  незавершенных  стадиях,  какие  именно,  он  не
уточнил. Были переданы схемы, планы и графики, как их воссоздать. А дальше уже
дело наших ученых, как он сам сказал, и нашего правительства.

 
58:01 Сбор трав для здоровья сердца от МидгасКауса.
Максим: МидгасКаус, у меня к тебе просьба, тут просят. Напомни, пожалуйста,

рецепт  из  трав  для  обновления  сердечной  мышцы,  для  восстановления  сердечной
мышцы.  Есть  такой  перечень  трав?  Ты  какие  бы  травы  порекомендовал  для  того,
чтобы поддержать сердечную мышцу?

Ирина: Какой набор трав я бы рекомендовал для поддержания здоровья сердца?
Максим: Да.
Ирина: Очень  хорошо  поддерживает  ритм  сердца  и  кровяное  давление,

например, сбор наполовину из ягод боярышника, и из его же цветков, с добавлением
одной  трети  от  этого  количества,  например,  корней  лопуха.  Он  содержит  много
инулина,  который восстанавливает баланс электролитных веществ в мышцах,  в том
числе в мышцах миокарда. А цветки и плоды боярышника содержат антиаритмические
вещества  и  вещества,  которые  приводят  в  норму кровяное  давление  сосудов.  Если
конкретно о дозировках, это нужно по вибрациям смотреть.

Максим:  Ребята, многие говорят, что пропускают наши эфиры. Я вам скажу,
что  для  того,  чтобы  вам  пришло  оповещение  на  эфир,  нажмите  «подписаться»  и
колокольчик.  Он находится  с  правой  стороны,  где-то  внизу  канала.  «Подписаться»
нажать.

У нас осталась буквально одна минута, и я, по старой доброй традиции, скажу,
что продлю эфир на 15 минут, если мы наберем 2 тысячи лайков. За счет этих лайков о
нас будут  узнавать другие люди, я с удовольствием попрошу Ирину,  знаю, что она
уставшая, знаю, что она сейчас пойдет заниматься другими контактами, но на 15 минут
я обещаю продлить эфир, если мы наберем 2 тысячи лайков в течение 3-5 минут. Не
наберем 2 тысячи лайков, ничего страшного, в следующий раз встретимся на новом
прямом эфире. Я думаю, что нам будет приятно встретиться с вами в любом случае.

Ирина, пока мы смотрим, наберем ли мы лайки в течение 5 минут, я задам еще
один вопрос из  чата  в  Telegram.  Вот ссылка на  чат  Telegram,  из  которого  я  задаю
вопросы.

 
01:01:02 Политическое устройство Галактической Федерации Света.
Максим: Какая  иерархия  у  Галактической  Федерации  Света,  кто  там  самый

главный?



Ирина: У Галактической Федерации Света нет самого главного. Там есть, как и
в Межзвездном Союзе, Совет правителей. Он состоит из 128 представителей разных
планет,  а также из 3000, насколько я помню (говорит МидгасКаус),  представителей
плазмоидных  сущностей  с  разных  уровней.  Эти  представители  составляют  Совет
Иерархов Галактической Федерации Света. Кстати, в него входит Аштар Шеран тоже,
один из 128. Еще в него раньше входил Залиатар, но это было лет сто пятьдесят назад,
сейчас он ушел в отшельничество и занялся больше целительством.

Максим:  Наш  Залиатар,  который  был  куратором  Ванги,  он  входил  в  этот
Совет?

Ирина: Да,  и сейчас  может в него входить,  но он добровольно отказался  от
политической карьеры и ушел в пещеры, стал отшельником. Стал заниматься больше
астральными выходами, целительством и духовным просвещением.

 
01:02:24 Может ли у человека быть куратором демон?
Максим:  Ирина,  может  ли  быть  куратор  с  6-го  вибрационного  уровня  у

человека, то есть с иерархии демонов?
Ирина:  Конечно,  может,  если  он  подходит  ему  по  вибрациям.  Это  будет

контакт с Духовным миром, если он не воплощен. Под словом «Духовный мир» наши
друзья понимают не только светлых духовных сущностей,  но весь Духовный мир в
целом. Весь мир невоплощенных Духов. Любой невоплощенный Дух с 1-го по 24-ый
уровень,  относится  именно  к  Духовному миру.  Контакт  с  любым Духом,  с  любого
уровня, с 1-го уровня он будет или с 24-го, это считается контакт с Духовным миром.

Максим:  Ирина, скажи, пожалуйста, а у рептилоидов с планеты Селбет какая
чакральная система? Мид, подскажешь?

Ирина: Нужно  у  них  спрашивать,  я  не  изучал  рептилоидов.  Я  только  вас
изучал.  Я  на  Селбете  был  три  раза  в  жизни.  Я  специалист  именно  по  землянам,
специалист по космической цивилизации, которая называется Земля.

 
01:03:58 Пенсия на планете Эслер.
Максим:  Скажи, пожалуйста, Мид, а у вас есть пенсия, на вашей планете, на

Эслере?
Ирина: Это выплата тем, кто раньше работал, а теперь не работает?
Да, у нас есть, и не только пенсия. У нас есть минимальное социальное пособие

для  тех,  кто  работал  несколько  лет  в  определенной  сфере,  а  потом,  по  какой-то
обоснованной причине, решил уйти с работы. Например, обоснованные причины - это
рождение  детей,  решение  заняться  своим  духовным  развитием.  Для  этих  людей
существует  определенное  минимальное  социальное  пособие,  которое  составляет
примерно одну четвертую или чуть больше средней заработной платы на Эслере.

 
01:04:54 Галактика «Магелланово Облако».
Максим:  Время 21:05, 1613 лайков. Последний вопрос задаю тогда. Он будет

самым последним в чате Telegram.
«Ирина, расскажите о представителях пальмарантов из созвездия Магелланово

Облако».
Ирина: «Магелланово Облако» это не созвездие,  это Галактика.  Их там два.

Есть  Малое  Магелланово  Облако,  а  есть  Большое  Магелланово  Облако.  Это  две
галактики, это не созвездия. Там очень много цивилизаций. Наш Межзвездный Союз
контактирует  с  Межзвездным  Союзом  тех  галактик,  но  опять  же,  это  нужно
специально изучать.

Максим: Понятно. Ребята, огромное всем спасибо. Вы можете узнать многое о



нашем новом проекте «Онлайн-обучение Высшему Я», ссылки на проект внизу под
этим видео. Мы видео закончим, и вы можете посмотреть.

По поводу привиться. Я позвонил друзьям в поликлинику, как только появится
вакцина, мы будем прививаться. Мы никого не зовем, никого не агитируем, мы решили
Центром привиться.  Мы верим нашим межзвездным друзьям.  В любом случае,  мы
вместе с вами. Привитые или непривитые, вы все равно с удовольствием в проекте.

(Читает  чат)  «Максим  -  жук».  Да  не  жук  я.  Нет  вакцины  в  Воронеже,  тут
очереди огромные.

Ирина: (Читает чат) «Вас заставили».
Половину  Воронежа  тоже  заставили?  Все  побежали,  даже  невозможно

пробиться к этим прививкам.
Максим: Ребята, нас никто не заставлял, это наш личный выбор. Хочу, чтобы

вы увидели этот эксперимент, который вы считаете экспериментом, прямо на нас. Не
потеряем мы своих свойств, не потеряем мы своих способностей,  своих функций и
много чего другого, о чем пишут другие контактеры. Мы находимся в свете Бога, и в
этом свете Бога будет проявлено именно то, что нужно этому Богу. Если вы говорите
сейчас о вакцинах, то и их тоже создал тот Бог, о котором мы говорим, и для чего-то
все это нужно.

У нас эфир был по поводу прививок с медиками?
Ирина: Да,  у  нас  вчера  была  встреча.  Кстати,  я  хотела  вам  сказать,  что

Владимир Гольдштейн сообщил о том, что с ним связалась независимая ассоциация
врачей, которая выступает против прививок. Как вы помните, МидгасКаус был готов
встретиться  с  любым вирусологом,  с  любым кандидатом наук  и  провести научную
дискуссию  через  меня,  по  поводу  вакцинации  вообще  или  от  COVID,  по  выбору
человека.

Максим: Ребята, это большая проблема. Они думают, что мы «кукукнулись» по
полной  программе,  что  мы  фейк,  что  мы  «хайпуем»,  что  никаких  инопланетян  не
существует, поэтому нормальное научное сообщество с нами не идет на контакт. И я
их понимаю в какой-то степени.

Ирина: Они отказались. Они связались с Владимиром Гольдштейном, хотели
провести  со  мной встречу  онлайн.  Владимир  Гольдштейн  объяснил  им,  что  нужно
будет  не  со  мной разговаривать.  Задавать  вопросы не  мне,  не  я  буду  им ответные
вопросы  задавать,  что  я  контактер,  являюсь  контактером  МидгасКауса  с  планеты
Эслер. Он – биолог, психолог, и он будет отвечать через меня на любые вопросы и
задавать им свои. Это же научная дискуссия должна была быть, значит, там друг другу
задают вопросы и не переубеждают друг друга, а просто задают вопросы, предоставляя
зрителям право выбрать какую-то позицию. Как только они узнали обо всем этом, они
написали Владимиру Гольдштейну о том, что они не готовы к такому формату ведения
беседы, желают нам счастья и развития, но встреча невозможна.

Максим:  С нами,  с  «кукукнутыми»,  не  хотят  общаться  научные  деятели.  Я
понимаю почему. Когда я пришел в тему эзотерики, я был юристом, экономистом, и
потом еще и психологом.  Честно скажу,  то,  что творится  в эзотерике,  я  бы назвал
«шизотерией». Люди не пользуются научными знаниями, достижениями, а люди сразу
пытаются  передать  образ  того,  что  они  принимают.  Не  проверяя,  не  делая  ничего.
Ребята, когда мы с вами в эзотерике выйдем на уровень грамотной поддержки нашей
осознанности,  когда мы не будем «шизотерикой»,  когда будем опираться на факты,
тогда с нами будут общаться. А пока, к сожалению, с нами боятся общаться и боятся
связываться. Поэтому повышаем уровень осознанности. Встретимся на Байкале.

Ирина: Если  вдруг  сейчас  меня  смотрят  сторонники  так  называемого
«антипрививочного» движения (оно действительно существует,  я бы не сказала,  что



оно  сильное,  но  есть  в  нем  определенные  силы,  есть  и  разум,  также  как  и  у
«прививочников» противоположного лагеря), можете сами обратиться в независимую
ассоциацию врачей. Можете их попросить,  если хотите,  чтобы они с МидгасКаусом
провели эту беседу. Он не отказывается, он всегда готов. Я тоже всегда готова в этом
поучаствовать. Может быть, они вас послушают.

Максим:  Мы  можем  с  Бурхада  пригласить  очень  хорошего  специалиста,
вирусолога, который будет вместе с Мидом отвечать на эти вопросы.

Ребята, всем пока, всем спасибо большое, до новых встреч.
Ирина: Всем пока!

https://rutube.ru/channel/23349637/videos/    

https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center   

 https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg 

https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center
https://rutube.ru/channel/23349637/videos/
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg

